
 

Antrag 

 

Vorlagen-Nr.: 
AT/0043/2021-2026 

 

Vorlagenbearbeitung: 
Petra Porto 

Aktenzeichen: 
FDI/1 020.70.06 

Federführung:  
Fachbereich I 

Datum:  
28.06.2022 

 

 
 

Beschlusslauf 
 

 

Einrichtung eines Naturwaldes (Wildnis/Urwald) 

 
 
Ortsbeirat Niederseelbach 

 
am 05.07.2022 

OB Nds/010/2021-2026 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Ortsbeirat Königshofen 

 
am 07.07.2022 

OB Kö/008/2021-2026 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 



Ja 3  Nein 0  Enthaltung 2   
 
 
Ortsbeirat Niedernhausen 

 
am 07.07.2022 

OB Ndh/009/2021-2026 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Ortsbeirat Oberseelbach 

 
am 07.07.2022 

OB Obs/010/2021-2026 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Sozial-, Umwelt- und Klimaausschuss 

 
am 12.07.2022 

SUKA/011/2021-2026 
 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Die CDU stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Dem Antrag wird eine Ziffer 4 hinzugefügt: 



4. Der Gemeindevorstand wird gebeten darzustellen, wie sich die CO2 Bilanz von 
stillgelegtem Wald im Vergleich zu nachhaltig bewirtschafteten Wald darstellt.  
 
mehrheitlich beschlossen 
Ja 6  Nein 4  Enthaltung 0  
 
Anschließend lässt der stellv. Vorsitzende über den ursprünglichen Antrag mit der o.g. 
Änderung und Ergänzung um Punkt 4, abstimmen:  
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Haupt- und Finanzausschuss 

 
am 13.07.2022 

HFA/007/2021-2026 
 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung heraus-
genommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, entsprechende 
Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu Nachbargemeinden, 
Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
4. Der Gemeindevorstand wird gebeten darzustellen, wie sich die CO2 Bilanz von stillge-
legtem Wald im Vergleich zu nachhaltig bewirtschafteten Wald darstellt.  
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Ortsbeirat Engenhahn 

 
am 13.07.2022 

OB Eng/009/2021-2026 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Beirat für Menschen mit Behinderung 

 
am 14.07.2022 

BB/005/2021-2026 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 



1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 3  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Gemeindevertretung 

 
am 20.07.2022 

GemV/009/2021-2026 
 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung heraus-
genommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, entsprechende 
Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu Nachbargemeinden, 
Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
4. Der Gemeindevorstand wird gebeten darzustellen, wie sich die CO2 Bilanz von stillge-
legtem Wald im Vergleich zu nachhaltig bewirtschafteten Wald darstellt.  
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 32  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
Ortsbeirat Oberjosbach 

 
am 07.09.2022 

OB Obj/010/2021-2026 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Fünf Prozent des Gemeindewaldes (ca. 50 ha) sollen aus einer Bewirtschaftung 
herausgenommen und sich selbst überlassen werden. HessenForst wird gebeten, 
entsprechende Flächen dafür vorzuschlagen. Hierbei wären angrenzende Flächen zu 
Nachbargemeinden, Staatsforst und privaten Besitzern besonders geeignet, um größere 
zusammenhängende Areale zu erreichen. 
2. Die einzelnen Fördermöglichkeiten von Land, Bund sowie Ökopunkte für ein solches 
Vorhaben sind darzustellen. 
3. Die Ergebnisse sollten möglichst kurzfristig der Gemeindevertretung vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
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